



Chronique du Sanctuaire

Juin, 1915.

"Recueillez les miettes..."

(St-Jean, V-12).



LE SOLEIL, de juin n'a pas lui tous les jours, mais il a été plus chaud que celui de mai. Aussi notre oasis eut-il vite atteint son maximum de verdure et de fraîcheur.

Peu de pèlerins isolés sont venus y faire halte. Par contre, il a attiré sous ses ombrages de nombreuses caravanes.

Pèlerinage des Orphelines de l'hôpital des Trois-Rivières.

(7 JUIN, 70 PELERINES)

Elles nous arrivent en chantant nos modestes orphelines, accompagnées d'une douzaine de leurs bonnes Soeurs. Pourtant, le ciel n'est pas du tout à la joie. A peine ont-elles franchi le seuil du Sanctuaire qu'une pluie torrentielle s'abat sur la région. La journée sera moins bruyante, mais la piété y gagnera en intensité.